

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei,
doch die Liebe ist die Grösste unter ihnen.*

Wir haben Abschied genommen, in Liebe und dankbarer Erinnerung an die schöne Zeit, die sie uns geschenkt hat.

Elsbeth Monika Rau-Kuster

2. August 1929 – 8. März 2017

Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so liebevolle Weise zum Ausdruck brachten, sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Peter Camenzind für seine tröstenden Worte und die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes, dem Organisten Christian Enzler für die musikalische Darbietungen, allen Verwandten, Freunden und Bekannten für das Mitgefühl in Begegnungen, Briefen, Karten und Spenden. Unser besonderer Dank gilt den Nachbarn und dem Team der Spitex für die langzeitliche Betreuung unserer lieben Schwester Elsbeth.

Wir bitten Sie, der lieben Heimgegangenen im Gebete zu gedenken und ihr ein treues Andenken zu bewahren.

Die Trauerfamilien